

Mesdames, Messieurs les députés,

je tiens par cet email d'abord à m'excuser, pour les députés qui par leurs noms qui les classent en début d'ordre alphabétique, de vous avoir envoyé plusieurs fois le même email, il y a quelques jours.

J'espère que cette nouvelle version plus puissante d'envoi de mails que j'ai entièrement conçu (avec l'aide de ChatGpt) ne posera pas ce genre de désagrément cette fois-ci.

Vous savez tous désormais que mi-novembre, j'ai l'intention de me déplacer de Bordeaux à Paris pour entamer une grève de la Faim et de la Soif jusqu'à ce que le Ministère de la Justice me reçoive et accepte de m'indemniser pour les préjudices très graves qui m'ont été causés par le gouvernement de Gaston Flosse, soutenu par le gouvernement de Mr Chirac et les tribunaux de Polynésie. Je ne m'en sortirai peut-être pas, mais au moins, je mettrai un terme à la souffrance que me cause ce préjudice depuis de trop nombreuses années.

Une corruption généralisée où des responsables politiques actionnaires de la Société Spin, gênés par mon entreprise Service Informatique, qui deviendra "Vaianu, première marque Tahitienne d'ordinateur", m'ont délibérément racketté en douane, menacé de mort, ainsi que de bien nombreux autres méfaits. Tout ceci est relaté dans mon livre joint, un plan de lecture (pages 5-6) vous permettra d'éviter une lecture complète 220 pages

Il m'a fallu sept ans de reconstruction pour parvenir à avoir la force d'écrire ce livre. J'ai beaucoup pleuré en l'écrivant et le simple fait de l'évoquer me fait encore craquer. C'est pourquoi, je n'ai réussi à le retoucher pour le corriger, fautes d'orthographes ou autres. Il m'a été indispensable à écrire pour mes enfants qu'ils sachent le pourquoi de mon départ et ce qui en avait été la cause. J'ai coupé mon geste dans un éclair de lucidité et de ce besoin de leur expliquer.

Tous les méfaits de ces voyous auxquels j'ai fait face de si nombreuses années, m'ont emmené à de nombreuses hospitalisations, une tentative de suicide (10 jours dans le coma), au divorce, à la séparation d'avec mes enfants et tant de souffrance qu'aujourd'hui encore je n'en dors pas et ne cesse d'y réfléchir. Que la justice me soit rendue (un peu), arrivera peut-être non pas à me rendre toutes ces années détruites, mais au moins le fait de me dire qu'un peu de justice est passé et que je peux essayer de vivre les quelques années qu'il me reste honorablement.

Mon livre au format Pdf, vous pouvez le rediffuser à l'envie, il n'a aucun but commercial. Il est aussi une vérité sur ce qui s'est passé à l'époque et que la France a voulu occulter.

Dans un registre annexe :

Je vous joins également le projet politique que j'ai écrit et déposé l'année dernière à Tahiti en de nombreux endroits et qui semble avoir inspiré Mr Valls (double nationalité), malheureusement saupoudré encore une fois de nombreuses irrégularités (corps électoral par exemple)

Les appellations COM (Commune) et TOM (Territoire) n'ont toujours été que des écrans de fumée et de nombreux mensonges diffusés en France pour que les citoyens ne sachent pas ce qui se passait en Polynésie et Calédonie.

Ces deux pays ont été et sont toujours des Colonies, aujourd'hui dénommés POM (PAYS d'outremer)

N'oubliez pas que Franc CFP, cela veut tout simplement dire Francs des Colonies du Pacifique, de même que CFA, Francs des Colonies d'Afrique.

D'ailleurs pour les passionnés de philatélie, vous trouverez de nombreux timbres portant aussi cette mention de Colonies pour les POM.

Connaissez-vous le début du texte de l'autonomie actuelle en Polynésie ? "L'Etat donne au Pays les pouvoirs suivants !" Merci Etat Patron.

Pourquoi croyez-vous que Valls a MENTI dans une de ses dernières déclarations à la télévision en parlant encore de TOM, alors qu'il savait très bien en tant que ministre que le nouveau statut est POM ?

Pourquoi croyez-vous que le nouveau ministre ne s'appelle pas Ministre des DOM-POM. POM l'appellation à cacher aux métropolitains, POM = PAYS d'outremer.

En résumé actuellement un pays, un drapeau, une monnaie... et AUCUN citoyen. Dans le dernier statut la notion de peuple polynésien a disparu. Génocide administratif, un vrai celui-là.

Je pourrai vous décrire au moins une dizaine de faits facilement vérifiables.

Bon, si j'en écris trop, beaucoup d'entre vous auront peut-être intérêt à ce que ma grève Faim-Soif ait raison de moi, je vais donc m'économiser un peu,

Je vous souhaite en tant que citoyen tout le meilleur du monde et j'espère qu'un jour l'assemblée devienne un lieu paisible et apaisé.

Je reste disponible et joignable 06.40.73.77.39 ou cet email pour tout élu de ma région qui désirerait m'aider pour mon dossier actuel d'indemnités (RDV ministère de la Justice) et disponible pour tout élu désireux de mieux connaître toutes les irrégularités actuellement en cours dans les POM.

Merci de votre lecture.

Cordialement